Sale ileso de un atentado el primer ministro de Sudán



Jartum, 9 mar (RHC) El primer ministro de Sudán, Abdalá Hamdok, sobrevivió a un ataque con explosivos al convoy en el que se movilizaba este 9 de marzo en la capital del país, Jartum.

El funcionario resultó ileso y fue escoltado a un lugar seguro, informó la agencia Reuters, citando fuentes del gabinete de Hamdok.

Las fuerzas de seguridad sudanesas acordonaron el sitio del atentado y han comenzado una investigación. Hasta el momento ningún grupo u organización se ha atribuido la responsabilidad del ataque, recoge el canal Al-Arabiya.

(Russia Today)



Radio Habana Cuba